

"México: Gobierno de Chiapas valora actitud ecológica zapatista", *Blog: Opinión Argentina*, Santa Fe, Argentina, 12 de marzo de 2009.

Consultado en:

<http://la-opinion-argentina.blogspot.mx/2009/03/mexico-gobierno-de-chiapas-valora.html>

Fecha de consulta: 18/06/2014.



Respeto Gobierno de Chiapas iniciativas de conservación ecológica de comunidades zapatistas.

En un comunicado de prensa el Gobierno del Estado de Chiapas valoró y refrendó el compromiso de respeto a la iniciativa autónoma de cuidado y conservación en la

reserva “Huitepec” por parte de comunidades zapatistas originarias de esas tierras. “Así como la vocación de cuidado y conservación del poblado zapatista Bolom Ajow.

Por ello reitera su compromiso de respeto a las decisiones del poblado y a la búsqueda de formas que permitan generar mejores niveles de bienestar social”, según dice el boletín emitido por el Instituto de Comunicación Social e Información Pública del Gobierno del Estado de Chiapas. Del mismo modo, en el documento de prensa, el Gobierno del Estado reconoció la actitud de respeto de las comunidades zapatistas al no realizar nuevas invasiones.

Agrega que “no obstante y en el marco del respeto, el Gobierno del Estado contribuirá para que en estos dos lugares y en otros, las comunidades indígenas se beneficien de su actitud de cuidado y conservación”.

Para tal propósito y en respuesta a una demanda creciente, señaló que a partir de mañana el Gobierno de Chiapas en coordinación con instancias del Gobierno de la República dará a conocer la primera de una serie de convocatorias y compromisos que abrirán distintas posibilidades de aprovechamiento ecoturístico, administración y beneficio, en esquemas de autogestión comunitaria, cercanos a las inmediaciones de sitios arqueológicos, reservas ecológicas, áreas naturales y patrimonios culturales de los mismos pueblos